

あやべボラセン ボランティアのわ

No.95

おいかげ

サマーボランティア 豊里中3年

にしむら みき
西村 美紀さん(15)



私がサマーボランティアに参加した理由は、この体験から自分が成長できるきっかけを見つけたいと思ったからです。

綾部ひまわり共同保育園での2日間の体験の中で、子ども達の笑顔に元気をもらったり、一人ひとりの個性を理解し、接することの難しさを知りました。その中でも一番思い出に残っているのは、2日目、部屋に入った時、カワイイ笑顔を見せて、抱きついてき

てくれたことです。その時は本当に来て良かったなと思いました。なので、別れのときはとても悲しかったです。

私は今回が2度目の参加でした。1度目とはまた違った新鮮な体験をし、自分自身の視野を大きく広げることができました。このことを忘れずに、これからもたくさんの方にチャレンジしていきたいと思います。素晴らしい体験をさせていただきありがとうございます。

情報板

平成29年度災害たすけあい研修 災害ボラセンの役割を考える

- ◆日時 10月11日(水)19時～20時30分 ◆会場 I・Tビル(西町1丁目)
- ◆講師 京都府災害ボランティアセンター 東直美氏
- ◆対象 テーマに関心のある市民 ※定員200人 参加無料
- ◆問い合わせ 市災害ボランティアセンター事務局 ☎43-2881

あやべボランティア総合センター TEL:40-1388 FAX:40-1389